

Regierungsratsbeschluss

vom 1. März 2016

Nr. 2016/361

Änderung der Verordnung über das Inverkehrbringen von Produkten nach ausländischen Vorschriften (VIPaV); Schreiben an das Staatssekretariat für Wirtschaft SECO, 3003 Bern

1. Erwägungen

Das Departement des Innern (Gesundheitsamt) unterbreitet das Schreiben an das Staatssekretariat für Wirtschaft SECO, 3003 Bern betreffend Änderung der Verordnung über das Inverkehrbringen von Produkten nach ausländischen Vorschriften (VIPaV) zur Beratung und Beschlussfassung.

2. Beschluss

Das Schreiben an das Staatssekretariat für Wirtschaft SECO wird beraten und beschlossen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Beilagen

Schreiben an das Staatssekretariat für Wirtschaft SECO, 3003 Bern

Verteiler

Departement des Innern, Departementssekretariat
Lebensmittelkontrolle
Volkswirtschaftsdepartement
Aktuariat SOGEKO
Medien (JAE)